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星报讯（记者 吴笑文） 由郑晓龙作为艺术
总监、李晓明编审、余淳执导、于金伟任总制片
人，罗晋、潘之琳等实力演员出演的强情节都市
情感剧《真爱的谎言之破冰者》今日将登陆北京
卫视等荧屏。该剧以缉毒为故事主线，讲述了都
市白领谭逗逗（潘之琳 饰）收到一个装有冰毒的
快递，寄件人是她消失了七年的前男友靳远（罗

晋 饰），为探寻真相，她追踪千里寻找靳远并与其
携手“作战”的故事。在追踪过程中，靳远复杂的
身份慢慢揭晓，两人也历经了冰与火的交汇与斗
争，情与义的挣扎与坚守。

《破冰者》中的靳远是一位身负灭门之仇、身
份成谜的“绝爱毒师”，他是拍卖行的老板，也是痴
情的男孩，是大毒枭的左膀右臂，也是隐藏身份的
警方卧底。对于这样一个身份复杂又充满危险的
角色，在剧中饰演靳远的罗晋坦言，自己在第一眼
看到剧本的时候就喜欢上了靳远这个角色，“他是
一个很有挑战性的人物，背景复杂、命运难测，面对

各方势力的夹击要
以破冰之姿迎难
而上。”

谈 及 为
何创作这样
一 部 作 品 ，
该剧的总制
片 人 于 金 伟
表示，经常听
到大家谈论银幕
上的美国英雄主义
作品，也引发了很多讨论。
但在我们的荧屏上，表现谈情说爱的都市情感戏
和古装剧作品比较多，我们也希望有一种作品，
在表现美好生活的同时，能够歌颂英雄和英雄主
义，用饱含深情的方式去致敬英雄，比如在社会
体系中做出牺牲、承担风险、勇于担当的人，就像
公安干警这个群体。

《破冰者》里变身卧底缉毒警

罗晋：第一眼看到就喜欢上这个角色

安徽小将牛春格全国大奖赛夺冠
星报讯（记者 江锐） 2018 年全国田径大奖赛

系列赛（肇庆站）近日收兵。在女子撑杆跳高比赛
中，安徽小将牛春格表现出色，以4.00米的成绩为
安徽军团摘得首枚金牌。本次系列大奖赛是牛春格
第一次参加，首战告捷，再次为家乡赢得了荣誉。

据悉，全国田径大奖赛是我国田径项目水平较
高的全国性赛事之一，肇庆站是 2018 年全国田径
大奖赛第一站，也是备战第十四届全运会新周期
田径比赛的第一个资格积分赛，竞赛项目包括男
子 21 项以及女子 20 项比赛。本次比赛有来自全
国各地、自治区、解放军、体育学院等 34 个代表队
约1400人参赛。

2000 年出生的牛春格是凤阳县人。2012 年
被滁州体校田径队武海燕教练选招，次年输送到
安徽省体院。她曾获得2015年全国少年田径锦标
赛冠军、2017 年全国少年田径锦标赛冠军、2017
年亚洲少年田径锦标赛冠军、2017 年世界少年田
径锦标赛冠军、2017年全运会青少年组冠军、2018
年全国室内田径锦标赛分区赛西安站冠军。

安徽金花朱琳郑州女单首战告捷
星报讯（记者 江锐）4 月 16 日，2018 郑州女

子网球公开赛(2018WTA 郑州公开赛)在郑州展开
了正赛首日的争夺，安徽金花、8 号种子朱琳以两
盘6:2轻取同胞高馨妤，晋级女子单打第二轮。

本次比赛是今年 WTA125K 系列赛亚洲首站
比赛，比赛设有女子单打和女子双打两个竞赛项
目，共持续9天。来自中国、俄罗斯、美国、英国、德
国、澳大利亚、塞尔维亚等24个国家和地区的女子
职业网球选手参赛。

在同时进行的女子双打比赛，朱琳与尤晓迪搭
档以3:6、6:7不敌跨国组合荀芳颖和托巴雷。

郭京飞隔空毒舌雷佳音
属“中华田园犬系”男友

日前，根据同名热门话剧改编的爱情电影《21
克拉》举行首映发布会。会上，导演何念身为话剧
与电影两版的导演，畅谈了创作这个引发都市男
女广泛共鸣故事的初衷，同时他也强调在电影改
编中，做出了更多富有新意的改变与尝试。而被
问到为何要将迪丽热巴饰演的角色命名为刘佳音
时，何念笑言这在话剧创作时就是专为郭京飞量
身定制，大家都知道郭京飞与雷佳音是多年好友，
雷佳音本人也出演过话剧版《21克拉》，“希望折磨
一下郭京飞，让他一直对着热巴喊佳音。”

现场还聊到当下流行的“犬系男友”，郭京飞也
是嘴下毫不留情，笑言雷佳音是“中华田园犬
系”。而在聊到如果现实中爱上了一个“买买买”
的女生将如何应对时，郭京飞霸气回应，“那我就
负责赚赚赚。”电影中的王抠抠与刘买买一个信奉

“省钱是艺术”，一个坚持“花钱有美感”，引发无数
冲突笑果，最终两人能否在这场“谈钱说爱”的拉
锯中终成眷属呢？本周五影院见分晓。 ▋凤凰

2018世界儿童旅游模特大赛
安徽赛区举行大模公益讲座

星报讯（记者 吴笑文） 日前，2018 世界儿童
旅游模特大赛安徽赛区大模公益讲座在徽府乐坊
举行，现场KTM大赛首席模特导师范文辉与刘骏
炜现身合肥，为安徽省各分赛区的负责人及老师
进行了一场别开生面的模特培训，大方分享了 T
台走秀心得。

赛事将在中国十二个省区直辖市，世界4大国
家、城市:新加坡、米兰、纽约、悉尼展开，让中国优
秀的小选手们，走出家门，走向国际，登顶全球顶
尖模特舞台。据悉，安徽地区海选报名已经开启，
通过亲子舞台形象、亲子T台秀、才艺表演和自我
介绍等环节的比拼，经过海选、分赛区突围赛、分
赛区总决赛，最终包括安徽在内的，全国九大赛区
选拔出来的优秀选手们一起，将于 2018 年暑期参
加在新加坡举行的世界总决赛。

退役并非虚言 准备好去念书
冠军赛开赛首日上午的女子 200 米仰泳

预赛，傅园慧仅获得所有参赛选手的第14名，
与决赛无缘。其实熟悉这个项目和傅园慧的
人都知道，200 米并非她的主攻项目，也没有
人去苛责她。没想到走出泳池的傅园慧却给
了现场几家媒体的记者一个大震动，“如果不
能获得亚运会的参赛资格我可能会就此退役，
不是我不想游，是我实在游不动了，发生了很
多的事情。我连续拿了5年冠军赛的冠军了，
这次恐怕要被终结了。”傅园慧告诉记者，“读
书是一个很好的选择”。

伤病带来困扰 比赛结束就疼
在公众面前，傅园慧给出萌生退意的主要

理由是伤病带来了太大的困扰，导致她无法正
常进行训练和比赛。傅园慧的左肩有伤，是长
期训练导致的结果，并非偶然的事故造成，傅园
慧说：“这个伤也没有到要做手术的程度，但就
是疼，让我在做动作时无法发力，导致我的技术
动作都不得不做了改变，我用腿部的力量更多
一些。它困扰了我好久，为了避免再次拉伤，我
都是用厚厚的肌贴来固定左肩，可这还是妨害
我做出正常的仰泳动作。”在第三天50米仰泳的
比赛中，傅园慧去掉了一层肌贴，也游出了接近
她世锦赛获得亚军时的好成绩，还创造了本赛季
的世界第一。傅园慧说：“我不管了，比赛时顾不
了那么多，但比赛一结束就感到特别疼痛。”

傅园慧说：“训练和比赛时感到没有力气，
别人不知道，但只有我自己了解有多痛苦。我

担心这样游下去会失去意义，也不能再为中国
游泳做出什么贡献了。”

队医临时调动 进入国家队无忧
在冠军赛第一天的赛后采访中，傅园慧一

句含糊不清的“没钱请队医”，引起了外界的广
泛关注和热议。

据记者多方了解的信息，这其中有些细节
需要解释。首先，傅园慧在浙江队确实没有专
职的队医和体能师，浙江队的队医和体能师要
为所有队员服务。按照傅园慧的讲述，她此前
曾去杭州邵逸夫医院接受治疗，但由于医生不
能跟队，只有在杭州训练的时候才能得到保障，
但她所在的训练小组比较特殊，在杭州的时间
一年只有十分之一，因此外训的时间便难以得
到保障。

其次，队医出现真空是人员调度中出现
的问题。据央视透露，原本浙江队中负责傅
园慧体能训练和康复治疗的队医被抽调，短
时间内没来得及给她配备新的队医。目前她
的治疗、按摩等工作都由浙江队的其他队医
兼任。傅园慧的情况与孙杨不同，后者有更
加专门、专业的保障团队，傅园慧则要与其他
运动员共享资源。

因为之前未能入选国家队，所以她也不能
享受这方面的保障。但在本次冠军赛上，傅园
慧的 50 米仰泳获得了亚运会的参赛资格，她
也会正式成为亚运代表队的一员。一旦进入
到国家队，傅园慧在医疗、体能方面的保障问
题也将迎刃而解。

医疗、体能将得到更好保障

“洪荒少女”傅园慧
闯进亚运会

全国游泳冠军赛暨亚运会选拔赛赛程
已在太原征战过半，“洪荒少女”傅园慧的所
有比赛项目也尘埃落定。从两个副项女子
200米仰泳预赛的第14名，女子100米自
由泳决赛的第8名，再到拿手的50米仰泳决
赛以赛季世界第一好成绩夺冠，最后100米
仰泳决赛获得第三名没能拿到这个项目的
亚运会参赛资格，傅园慧这几天过得起起伏
伏，非常刺激。从开赛第一天略显消沉与落
寂，到后来意气风发，最后又出了状况，发低
烧、生理期……令人欣喜的是，在8月份的雅
加达亚运会赛场，广大泳迷和傅园慧的粉丝
们仍然可以见到她的身影。毕竟在女子短
距离仰泳项目上，傅园慧的实力仍然是亚洲

第一、世界前列。但是否会在年内
退役又或者会坚持到2022年的东

京，到现在依然没有答案。

▋新华


